

Puerto Rico: país con mayor índice de riesgo climático



Colombo, 6 dic (RHC) Puerto Rico encabezó la lista de los países con mayor índice de riesgo climático global al estar entre los más afectados por fenómenos meteorológicos extremos desde 1998 hasta 2017.

De acuerdo con datos de la Cumbre de la ONU sobre el cambio climático que sesiona en la ciudad polaca de Katowice, la nación en ese período tuvo más de dos mil 978 muertos debido a los citados eventos.

En tanto, Sri Lanka ocupó el segundo lugar en ese índice que se prepara luego de un análisis sobre la magnitud del impacto negativo que los países deben enfrentar como resultado de los desastres naturales. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/178291-puerto-rico-pais-con-mayor-indice-de-riesgo-climatico>



Radio Habana Cuba